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5785, l’année des Merveilles de la Guéoula - La Terre d’Israël appartient aux Enfants d’Israël 
Gabriel ‘Haïm et Menou’ha Ra’hel Beckouche : 058-5770419 - viveleroi770@gmail.com - viveleroi770.com
Pirkei Avot : Chapitre 6 - Dimanche, jeûne du 17 Tamouz (qui sera transformé en jour de fête et jour de joie)

Mazal Tov Pour l’anniversaire le 12 Tamouz 5785 à
Michaël Ben Yacot

de la part de son épouse
et de la part du Point sur la Guéoula

Voyez ce peuple se lève comme une lionne... Hen Am KeLavi Yakoum (23.24)

La guerre qui s’est déclarée ces trois dernières
semaines en dit long sur le conflit d’Israël contre
la Perse (l’Iran) et Israël contre Amalek (Gaza).
Or, nous avons le pouvoir d’agir de manière per-
sonnelle et aussi, nous unir pour agir contre nos
ennemis et faire encore l’économie de nos Sol-
dats, nos fils et nos filles... Juifs, Juives, unis-
sez-vous et la force de cette union, cette unité
d’Israël nous sauvera (Ahavat ‘Hinam)... Agis-
sons dès maintenant au nom de nos Soldats.

Alors voilà, notre rôle, cette semaine, en cette
Parachat Balak, c'est actuellement de prendre
conscience de cette essence qui vogue au-
dessus, autour de nous et son but est de
pousser chacun de nous à activer cette
Guéoula et de l'offrir à notre entourage et il ne
s'agit là ; que de la Guéoula Pratite, la libération
personnelle, car cette conscience person-
nelle dévoile et interagit sur la Délivrance
universelle qui se dévoile...

Et à la veille des jours de joie qui suivent la
Libération du Rabbi Rayats... Et bientôt, se
transformera le 17 Tamouz en jour de fête,
cette puissance, nous offre les instruments pour
révéler cette Délivrance Mondiale pour l'éternité.
(Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche)

Lorsqu'on survole le texte de la Parachat Balak, on peut se rendre vite compte que
le plus grand des Prophètes non-Juif, Bilaam, donne à cette Paracha, un nouveau
regard sur la Délivrance du Peuple Juif et nations du monde. En effet, sa puissance
prophétique lui donne accès aux temps futurs ce qui fait qu'il devient le seul vision-
naire à décrire l'arrivée du Roi Machia'h. Or il décrit les combats et les victoires du
Roi Machia’h. L’actualité de la Guéoula...



Cela s’exprime dans les termes mêmes de la référence à la
Rédemption qui apparaît dans notre paracha : contrairement à la
paracha de Nitsavim où la Délivrance est présentée comme la so-
lution à l’exil («Alors l’Éternel ton D.ieu reviendra avec tes captifs»),
la paracha de Balak ne fait aucune mention de l’exil. Bien au con-
traire, il y est fait référence aux élévations que connaîtra le peuple
d’Israël, qui s’élèvera de degré en degré jusqu’à atteindre celui de
la Rédemption : « Ce peuple, il vit solitaire, il ne se confondra
pas avec les nations  », « Voyez ce peuple se lève comme une
lionne... », etc., jusqu’à la prophétie relative au Machia’h : « Je le
vois, mais ce n’est pas encore l’heure, je le distingue, mais il n’est
pas proche ; une étoile a jailli de Yaakov et un sceptre se dressera
d’Israël... ».

Le temps de votre Délivrance est arrivé
Et dans notre génération, il y a une autre nouveauté liée à cette
année-ci, 5751, dont l’écriture en lettres hébraïques forment l’acros-
tiche de « Ce sera une année de prodiges que Je lui montrerai »,
dans laquelle s’accomplira la prophétie « Comme aux jours de ta
sortie d’Égypte, Je lui ferai voir des prodiges ».
Et nous avons déjà vu concrètement des « prodiges » qui té-
moignent qu’il s’agit de «l’année où le roi Machia'h se dévoile», et
même «le moment où le roi Machia’h vient ... et il dit à Israël : ‘hum-
bles, le temps de votre Délivrance est arrivé’», et même jusqu’à
proclamer : « Le voici (le roi Machia’h) qui vient », c’est-à-dire qui
est déjà venu, c’est-à-dire que l’on se tient déjà au seuil du début
des temps messianiques, au seuil du début de la Délivrance, et, im-
médiatement, de sa continuation et de sa plénitude. 
Ainsi, il est sûr que le 17 Tamouz, qui tombe un Chabbat, et dans
l’ensemble des trois semaines cette année-ci, l’accent est mis sur
le sujet de la Délivrance, non plus sur le fait que ces jours sont une
préparation à la Délivrance, mais bien que la Délivrance vient véri-
tablement ce Chabbat-ci, avant même le début des trois semaines
qui deviendront donc de fait des jours de joie et de fête. 

Le Farbrenguen
Et concrètement parlant : malgré le « Shtourem, le vacarme » que
l’on fait sur ce sujet ces derniers temps, en cette année qui « sera
une année de prodiges », et après avoir vu les prodiges qui té-
moignent qu’il s’agit de « l’année dans laquelle le Machia’h se
dévoile », nous voyons qu’il est difficile d’inculquer la conscience et
le sentiment que nous nous tenons vraiment au seuil de l’ère mes-
sianique au point que les gens commencent à vivre avec les sujets
du Machia’h et de la Délivrance... 
La raison à cela est que le verset dit « Comme aux jours de ta
sortie d’Égypte, Je lui ferai voir des prodiges » alors que l’acros-
tiche de cette année est « Ce sera une année de prodiges que Je
lui ferai voir » (dans l’ordre inverse). 

Pour voir les merveilles
D’après cela, on peut expliquer le lien avec l’enseignement de Rabbi
Méïr : lorsque celui-ci évoque « de nombreuses choses », il ne fait
pas référence à celles dont il dresse la liste juste après (car ce serait
là une répétition inutile), mais à un sujet spécifique que mérite celui
qui étudie la Torah de façon désintéressée : la véritable abondance,
l’Infini qui est dans la Torah, qui se révélera dans «la nouvelle Torah
(qui) sortira de Moi». 

« De Moi », c’est-à-dire de l’Essence Divine
C’est également le lien avec ce qui est mentionné plus haut, à savoir
qu’à travers l’étude des sujets relatifs à la Délivrance on s’élève
jusqu’à pouvoir ressentir cette dernière : même celui qui se ressent
comme « extérieur », « Braïta », c’est-à-dire qu’il est encore loin de
la situation de l’ère du Machia’h, lors de laquelle se révélera l’essen-
tiel des profondeurs de la Torah, méritera, à travers son étude de la
Torah, « de nombreuses choses » : il s’élèvera de l’extérieur et
pénétrera à l’intérieur, c’est-à-dire qu’il sera pénétré de Torah (y
compris des sujets de la Délivrance) et sera prêt pour la révélation
de « la nouvelle Torah qui sortira de Moi ».

Noa Sarah Bat Menou’ha Ra’hel
Que toute sa famille soit en bonne santé

et qu’elle réussisse dans tous ses projets,
Une bonne Parnassa de Guéoula

Gabriel ‘Haïm Ben Mercedes Sarah
Qu’il soit en bonne santé 

et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate
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Pour l’unité du 
Peuple Juif

Guéoula Now

Pour les otages
et les soldats 

qu’ils rentrent chez eux 
en bonne santé 

Pour l’élévation de l’âme de

Henri ‘Haïm
Ben Julia

Que sa mémoire 
soit une bénédiction pour

toute sa famille

Le Dvar Mal’hout - L’Edit Royal

Résumé adapté du discours du 
Rabbi de Loubavitch 
Roi Machia’h Chlita

Chabbat Parachat Balak
Tamouz 5751-1991

Pas uniquement moi que D.ieu à délivré le 12 Tamouz
Si de tout temps, le mois de Tamouz fut évocateur de malheurs, dans notre génération,
ce mois a été marqué par la révélation d’un sujet de joie et de délivrance que fut la libéra-
tion de mon beau-père le Rabbi, Nassi (chef) de notre génération, le 12 et 13 Tamouz.
Comme il l’écrivit lui-même dans sa célèbre lettre : «Ce n’est pas uniquement moi que
D.ieu à délivré le 12 Tamouz, mais tous ceux qui aiment notre sainte Torah, ceux qui ob-
servent les Mitsvot, et également toute personne à qui s’applique le nom d’Israël»...

DISTRIBUTION ET DIFFUSION

Remerciements spéciaux à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra’hamim Israël, JP Makhouf Gabay) - Tel
Aviv (Daniel Roos) - Nathanya (Rav Yaacov Corda et sa famille, Mena’hem Laloum, Yonathan Bromberg, Mena’hem Wolika) - ‘Hedera (Cha’har Barak, Ilay
Nehoray Banoua HaCohen, Yoav Hagège) - Raanana : Famille Yasha Knecht - Ashkélon (Michael Seksek) - Paris (David Tordjman, Its’hak Marks) - Sarcelles
(Rav Yaacov Bitton) - New York 770 (Sarit ‘Hadach) - Los Angelès (Yossef Its’hak Shagalof) - Montreal (Michaël Camille) - Belgique (Yaacov Spitesky) -
Suisse (Famille Knecht). Remerciements spéciaux à tous nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n’aurait pas été possible. Béné-
dictions de Guéoula dans tous leurs besoins. Remerciements à Yasha Knecht, notre webmaster qui gère notre site viveleroi770.com bénédictions spéciales
pour sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos
associés et correspondants une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.



Guéoula News : Rav Amram d'où êtes vous parti, quel est
votre parcours pour arriver aujourd'hui à Tsfat au séminaire
d'Ascent ?
Rav Amram Moyal : Je suis né à Rabat au Maroc et lorsque
j'avais 12 ans, nous avons fait notre Alya. On habitait à Kiryat
Ata dans la banlieue de 'Haïfa. Je m'imaginais qu'en Terre
Sainte, tout le monde était religieux et quand je me suis rendu
compte que ce n'était pas tout à fait le cas, j'en ai été très sur-
pris. Par la suite je me suis adapté à la société israélienne. J'ai
appris l'électronique, mais mes talents, c'était la danse, la mu-
sique. Je voulais devenir danseur de Jazz professionnel. J'ai
fait une école de danse à Tel-Aviv.
Lors d'un spectacle, je me suis foulé la cheville. Alors
que je voulais immédiatement remonter sur la
scène, les médecins m'ont informé qu'il n'en
était pas question. Il fallait prendre du repos.
Pour moi, il n'en était pas question. J'ai
commencer à aborder la médecine chi-
noise, les sciences orientales et même la
Kabbale le monde spirituel m'ouvrait ses
portes. Grâce à D.ieu, je me suis aperçu
que tout ce que l'on me proposait dans la
mystique orientale se trouvait en fait dans
la face cachée du Judaïsme avec plus de
détails, plus de profondeur, plus de vérité.

GN : C'est à ce moment-là que vous avez connu
le mouvement 'Habad ?
RAM : Oui, j'ai posé des questions et petit à petit, je me suis
retrouvé à Kfar 'Habad. Parallèlement je continuais ma pas-
sion de l'expression corporelle en apprenant le mime. Mais
pour ce qui est de vie religieuse, j'étais en quelques mois de-
venu Loubavitch (néanmoins je n'étais pas habillé en 'hassid).

Ma Rencontre avec le Roi Machia’h
GN : Vous avez rencontré le Rabbi ?
RAM : Oui, c'est dans la même année que je suis parti aux
Etats-Unis pour rencontrer la personne dont on me parlait
sans cesse. Qui était le Rabbi ? Mon activité professionnelle
se situait à l'armée où j'étais ingénieur électronique. J'ai donc
pris un mois de congé sans solde pour rencontrer celui qui de-
viendra par la suite, mon maître incontestable.

Au 770
GN : Vous lui avez parlé ?
RAM : Voilà ce qu'il s'est passé. On a voyagé de nuit, on a at-
terri vers 6h00 un jeudi matin. Puis on est arrivé au QG de
Loubavitch au « 770 ». Je demande à voir le Rabbi immédia-
tement. On me répond qu'il arrivera un peu plus tard, et l'on
me dit d'aller au Mikvé. Je me prépare donc et j'arrive dans le
vestibule du 770 et j'attends... J'avais pas mal d'avance sur
l'horaire, alors je lus des Téhilim, des allocutions du Rabbi.
Mais soudain, alors que j'attendais dans mon coin, la petite
pièce s'est remplie de 'hassidim de toutes tendances et en

quelques minutes je me retrouvais littéralement écrasé
contre le mur. Le Rabbi fit son entrée et je me

disais dans ma tête : « Rabbi, j'étais là le pre-
mier et j'ai traverser l'océan pour vous ren-

contrer et je ne peux même pas vous
voir ! ». Les 'hassidim chantaient le ni-
goun de l'année 5740-1980 de toutes
leurs forces. Ensuite je me suis
aperçu que le Rabbi était passé parce
que la pression avait baissé sensible-
ment. J'ai essayé de le voir tout de

même. Et au moment où j'avais cette
pensée, le Rabbi posa la main sur la

Mezouza de l'entrée de son bureau. Il
stoppa ses pas, se retourna vers moi, me

regarda et me lança un sourire rayonnant puis
il entra dans son bureau. Je me suis dis : « Ok j'ai

compris Rabbi, tout est clair, je suis avec vous pour tou-
jours ! ». 

Formation : Guéoula
GN : Que s'est-il passé par la suite ?
RAM : En rentrant en Israël, j'ai décidé de ne pas entrer à la
Haute-Ecole de Danse mais, au contraire de rentrer en Yé-
chiva. A l'époque, j'habitais à Bat-Yam. J'ai donc rejoins les
rangs de la Yéchiva du Rav Zimroni Tsik (le Chalia'h de Bat-
Yam). Et chaque soir, j'étudiais au Beth 'Habad, le Tanya et la
'Hassidout. Dans ma naïveté j'avais tout arrêté de ma carrière
artistique. Mais mon Rav à l'époque et son épouse, en écou-
tant mon histoire, m'ont donné un conseil très surprenant pour
moi : « Quand D.ieu t'offre un don, c'est pour que tu l'utilises
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ITW de Guéoula
Rire, chanter, danser... c'est son job
Cette semaine, l'équipe du Point sur
la Guéoula est rentré dans son sanc-
tuaire. Elle y a découvert un homme
de terrain, un homme de travail, un
génie minutieux. Amram Moyal a
fondé sa personne sur des bases so-
lides des métiers de l'Art. Puis, sur
son parcours, il a fait connaissance
avec Loubavitch, puis un jour... Du
Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h
Chlita qui l'a introduit dans l'univers
de la Guéoula, dans l'ère messia-
nique... juste avec un sourire. Rav Amram Moyal avec le Chalia’h Rav Yaacov 

Gerendstadt en tournée au Brésil à Sao Paulo

Rav Amram Moyal
chez le Roi Machia’h



C an a l
Machia’h

Pour nous suivre sur 
‘Canal Machia’h 

Facebook’
ou Whatsapp au
972584010337

Makhlouf Gabay
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La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de
Norbert Avraham 
Ben Pnina et 
Mercédes Sarah 
Bat Yossef et Fre’ha
_________________

La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de 
Rav Zalman Nissan
Pin’has Ben ‘Hanna
Beïla Reïza
_________________
Horaires de Chabbat
Parachat Balak

Jérusalem :
Entrée : 19h07
Sortie : 20h28
Tel-Aviv : 
Entrée : 19h28
Sortie : 20h31
Haïfa :
Entrée : 19h21
Sortie : 20h32

Pour la réussite et 
le bon zivoug de
Perla Bra’ha Bat 
Menou’ha Ra’hel 

Pour la réussite et 
la bonne santé de

Yossef Its’hak Moché 
Ben Fre’ha et toute 

sa famille 

I n t e r v i e w  d e  G u é o u l a

Pour l’élévation de l’âme de
Joseph André Ben Gabriel et Julie

Que sa mémoire soit une source 
de bénédiction pour toute sa famille

Pour l’élévation de l’âme de
Norbert Avraham Ben Gabriel et Julie

Que sa mémoire soit une source 
de bénédiction pour toute sa famille

Pour l’élévation de l’âme de
Daniel Ben Sigal

Que sa mémoire soit une source 
de bénédiction pour toute sa famille

Mazal Tov pour l’anniversaire de
Gigi Ruth Bat Sarah

Bénédictions de Guéoula,
de bonne santé et de longue vie

Interviews exclusifs, reportages, recits d’aujourd’hui 
dossiers «Guerre du Golf» et «Le Psak Din»

Pour Commander 
058-5770419

dans ta vie et que tu en fasses un outil pour le
service de D.ieu... ». 

GN : Vous avez fait carrière dans l'armée ?
RAM : Non pas du tout, je suis devenu un vrai
étudiant en Torah et c'est là que tout a com-
mencé. Je suis devenu professeur en électro-
nique à l'école 'Habad. J'ai donné des cours de
Torah, de 'Hassidout. Malgrè mon niveau de dé-
butant. J'ai appris que quand tu connais le Alef,
enseigne le Alef. Avec le second élève étudie le
Beth et avec le troisième enseigne le
Beth etc. Par contre je ne savais pas
que je possédais des dons pour
discourir de Torah en public.

Parler en Public
GN : Racontez-nous...
RAM : Un jour un émissaire de
la jeunesse 'Habad est entré à
la Yéchiva (à Tsfat) et il a mon-
tré quelques amis du doigt et il
nous a demandé de l'accompa-
gner. J'ai demandé « Pourquoi
faire ? », il répondit : « On va dans une
base militaire dans le Golan et on va ren-
forcer les soldats pour 'Hanouka ». On monta
dans un bus de l'armée. D'un coup, l'émissaire
me pointe du doigt et me dit « prépare quelque
chose à dire, c'est toi qui va parler », je lui ré-
torque affolé : « Il y a ici des étudiant qui savent
étudier, moi je viens d'arriver ». J'étais sûr qu'il
ne pensait plus à moi pour le discours... 
On descendit du bus et devant nous une base
militaire avec plus de deux cents soldats et sol-

dates. Le commandant fait un discours d'intro-
duction et demande à l'un de nous de parler.
C'est à ce moment-là que l'émissaire me pointe
du doigt et m'envoie parler devant tous le monde.
J'avais quelques secondes pour faire une petite
prière à D.ieu afin de réussir ce discours. Je com-
mence mon discours sans savoir d'où les mots
me viennent... J'ai parlé pendant 30 minutes et
tout le monde était capté par mes paroles. De-
puis je n'arrête plus de parler en public.

Explorer l’Orient
GN : Vous avez, par la suite

été demandé dans le
monde entier pour vos
séminaires de Kabbala,
'Hassidout, de mu-
sique, du rire etc.
Comment tout cela a
commencé ?
RAM : J'ai commencé

par sept séminaires à
Bangkok, et j'ai voyagé

en Orient pour toutes
sortes de séminaires, surtout

le séminaire de musique, de la
méditation sur la musique. Mais la base, à l'ori-
gine, de toute ma créativité, c'est le centre « As-
cent » à Tsfat. 
Ce centre a été créé par trois Juifs qui faisaient
Techouva et appartenaient à l'idéologie « New-
Age ». Et nous, nous l'avons transformé en un
endroit spécialisé en 'Hassidout et en Kabbale...
(Extrait du livre Le Point sur la Guéoula. Pour
toutes commandes : 058-5770419)

Nouveau livre sortie 
prévue le 18 Elloul 


